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Abstract (en)
The machine (F) has a screed (9) including a hydraulically movable extendable screed part (10), and a control panel (27) having a control that
is manually operable by an operator. The control includes a rotary knob (16) that is manually movable between a zero position and a maximum
position to produce an increase in kinetic resistance noticeable by the operator, the increased kinetic resistance noticeably signals either a
predetermined speed or a transition between two different speeds of a movement actuator (11) of the extendable screed part.

Abstract (de)
Bei einem Straßenfertiger (F) mit einer einen hydraulisch verfahrbaren Ausziehbohlenteil (10) aufweisenden Einbaubohle (B), einer elektronischen
Steuervorrichtung (7) und ein mit der Steuervorrichtung verknüpftes Bedienpult (27), an dem ein von einem Bediener manuell bewegbares
Betätigungsinstrument (A) angeordnet ist, mit dem der Wert eines Steuerstroms (I) für einen Proportionalmagneten (15) wenigstens eines
Proportional-Steuerventils (14) zur Geschwindigkeitseinstellung eines hydraulischen Verschiebe-Aktors (11) des Ausziehbohlenteiles einstellbar ist,
ist mit dem Betätigungsinstrument (A) innerhalb seines Bewegungsweges zur Einstellung entweder einer vorbestimmten Verschiebegeschwindigkeit
oder eines Übergangs zwischen zwei unterschiedlichen Verschiebegeschwindigkeiten des Verschiebe-Aktors (11) des Ausziehbohlenteiles (10) ein
vom Bediener spürbarer Bewegungswiderstands-Maximalwert erzeugbar.
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